
智行理财网
银行股为什么不涨(沪农商行股票会涨到多少)

银行股为什么不涨？

银行股就会被拖累，目前国内房地产市场调控，烂账，市盈率就会变成市梦率，一
般占的比例是是1，从中可以看到银行股的困境，盘子大炒不动，银行的房地产贷
款所占比例是大头银行股的市盈率是全球最低，为什么银行股不涨，在世界上还没
有那个国家房地产占GDP15%这样的份额，银行股年年都缺钱，银行股是属于表面
上的虚假繁荣.7%.5-1，加上银行股都是属于超级航母，这就是目前银行股不上涨
的主要原因，其业绩就会大打折扣，可见问题就出在这里，原因就和国内独特的经
济有关，银行股就会受到拖累，土地财政的大量的地方债务也是银行风险的所在，
不是配股增发就是发债，国内房地产市场可以说是绑架了银行，房地产一但出现泡
沫破灭，亏损大量出现

银行股为什么不涨？

银行股盘子大，如果要炒银行股资金量特别大，不是一般庄家能做的。银行股如果
涨的话，那么大盘指数就涨的不像样了，这个是大家所不愿意看到的。只要银行股
不涨，其他股票就有很大的上涨空间，这就是所谓跷跷板效应。
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